



Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	VAL260142
Prix	7 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

Voici une magnifique villa avec jardin et piscine, située dans un quartier calme et sécurisé de Mougins. Idéale pour accéder rapidement à la technopole de Sophia Antipolis, à l'autoroute ou aux écoles internationales telles que la Mougins School. La villa présente un style provençal à l'extérieur et un design moderne à l'intérieur, offrant tout le confort et la sécurité nécessaires. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un vaste séjour avec une cuisine américaine entièrement équipée, un petit bureau ainsi qu'une suite parentale avec dressing. À l'étage, deux chambres partagent une salle de bains ...

Discover this beautiful villa with a garden and swimming pool located in a quiet and secure area of Mougins. It offers ideal access to Sophia Antipolis, the freeway, and international schools such as the Mougins School. The villa features a Provençal exterior and a modern interior with all the necessary comfort and security features. The ground floor includes a spacious reception room with a fully equipped open-plan kitchen, a small office, and a primary suite with a dressing room. On the first floor, two bedrooms share a bathroom, and a third one has its own shower. At the rear of the kitchen, a ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

